

# Proyectos para la comunidad

El pasado fin de semana se realizó la inauguración de tres proyectos de desarrollo comunitario auspiciados por Ecopetrol y el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD, en Cantagallo, Puerto Wilches y Barrancabermeja. El propósito del programa es el de fortalecer la gestión de las Juntas de Acción Comunal, para que se conviertan en gestoras del cambio social a partir de la formulación y ejecución de proyectos locales. Según Ecopetrol, en el último año las Juntas de Acción Comunal de las zonas rurales de la región postularon varias iniciativas. Evaluadas fueron seleccionadas como gana-



FOTO: SUMINISTRADA Q'HUBO

doras los proyectos de las JAC del corregimiento El Llanito, de Barrancabermeja; del barrio Bellavista, en Puerto Wilches; y del barrio La Libertad, en Cantagallo. Las iniciativas contaron con el apoyo técnico y económico de Ecopetrol y el PNUD.